



12. September 2009 – 13. Dezember 2009
Historisches und Völkerkundemuseum St.Gallen

Göttlich – Wörtlich

«Im Anfang war das Wort...»
...aber nicht nur!



Religionen sind weit mehr als «das Wort». Nicht nur die Veden, die Thora oder der Koran sind Sprachrohr des Glaubens, sondern auch Altäre, Statuen, Kerzenständer und Reliquien berichten vom Sakralen und Heiligen.

Im Rahmen der Interreligiösen Dialog- und Aktionswoche der Stadt St.Gallen (IDA) vom 14. – 20. September 2009 blickt das Historische und Völkerkundemuseum auf seine «göttlichen Sammlungen» zusammen mit dem «Runden Tisch der Religionen».

Veranstaltungen

Freitag, 11. September 2009, 18.30 Uhr

Der «Runde Tisch der Religionen» stellt seine sakralen Objekte vor (Teil 1)
Ausstellungseröffnung

Mittwoch, 16. September 2009, 18.30 Uhr

Der «Runde Tisch der Religionen» stellt seine sakralen Objekte vor (Teil 2)

Samstag, 19. September 2009, 14 Uhr

«Was glaubst Du?» – Kinder stellen ihre Religionen vor

Kinderclub mit lic.phil. Madeleine Antener, Museumspädagogin. Ab 8 Jahren

Mittwoch, 28. Oktober 2009, 14 Uhr

«Religion zum Anfassen»

Kinderführung mit lic.phil. Madeleine Antener, Museumspädagogin. Ab 8 Jahren

Mittwoch, 18. November 2009, 14 Uhr

«Sinnliche Religionen» – Wie sich Religionen materialisieren

Kultur am Nachmittag-Führung mit Mag.phil. Andrea Kessler, Assistentzkuratorin Völkerkunde.

Mittwoch, 25. November 2009, 14 Uhr

«Religion zum Anfassen»

Kinderführung mit lic.phil. Madeleine Antener, Museumspädagogin. Ab 8 Jahren

Sonntag, 13. Dezember 2009, 11 Uhr

Finissage der Ausstellung «Göttlich – Wörtlich»

Historisches und Völkerkundemuseum
Museumstrasse 50
CH-9000 St.Gallen
www.hmsg.ch

www.ida-sg.ch
<http://www.rtdr-sg.ch/>